

毛呂山町平和都市宣言解説

宣言の意義

里山の緑と清流、四季折々に美しく変化を見せる自然の中で、安らぎに満ちた平和な日々を送ることが、町民共通の願いです。

はじめに、風光明媚で自然の豊かな毛呂山町で、安らぎに満ちた平和な日々送ることが、すべての町民の共通の願いであることを掲げています。

世界の現状

しかしながら、世界各地では、依然として武力紛争などが絶えず、多くの尊い命が奪われています。

私たち町民の願いに反し、世界各地では、依然として民族紛争、宗教紛争などのさまざまな紛争やテロリズム行為などが続いていて、多くの人々の尊い命が奪われる、非常に憂慮すべき状況が続いているのが現状です。

毛呂山町民の役割

私たち毛呂山町民は、世界で唯一の核被爆国の国民として、非核三原則を遵守し、核兵器の廃絶をはじめ、戦争の惨禍が繰り返されることのないよう、平和の尊さを訴え続けていかなければなりません。

世界の現状に対して、世界で唯一の核被爆国である国民として、核兵器を持たず、作らず、持ち込まさずの非核三原則を遵守し、世界に存在する核兵器の廃絶をはじめ、戦争の惨禍が二度と繰り返されることのない世界を実現することを積極的に進めて行くため、平和の尊さについて、訴え続けていくことを明記し、安らぎに満ちた平和の実現に向けた強い決意を示します。

毛呂山町の平和への誓い

毛呂山町は、平和で豊かな社会を築き、未来を生きる子どもたちに引きついでいくために、町民の心を一つにして平和への誓いを新たにし、ここに「平和都市」であることを宣言します。

「平和で豊かな社会」には、治安の維持や自然災害なども含め、日常生

活を安心して営める社会の実現の意味も込められています。

そして、未来を生きる子どもたちに引きついでいくために、町民の心を一つにして、あらためて平和への誓いを行うことによって、より一層大きな平和へとつなげることができると考え、身近なところから平和を実現していくことを誓い、毛呂山町が平和都市として行動していくことを宣言しています。